
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

- A Associação Sindical dos Profissionais da Polícia (ASPP/PSP) denunciou publicamente a

gritante falta de meios na PSP, e em particular na PSP do Porto.

- Em reunião com Deputados do PSD do circulo eleitoral do Porto, a ASPP/PSP reafirmou que

cerca 50% das viaturas do Comando Metropolitano da PSP do Porto estavam inoperacionais,

por falta de verbas para proceder à respetiva reparação.

- Qua esta situação é ainda mais grave nas brigadas de investigação criminal onde “elementos

de investigação criminal têm utilizado as suas viaturas particulares para fazer algumas

diligências”.

- Que nestas brigadas existe disponível só uma única viatura para todas as investigações em

curso.

- Que para vigilâncias só há um carro descaracterizado disponível, o qual já é manifestamente

reconhecido e associado às forças de segurança, pondo em causa não só a própria

investigação, como os próprios elementos de investigação.

- Que também a Unidade Especial de Polícia está carenciada de viaturas, levando a ASPP/PSP

a afirmar que “Estamos numa situação que já roça o limite, alertou o seu presidente,

acrescentando que “isto é comprometer o serviço de polícia”.

- Que a ASPP/PSP considera que esta situação de escassez de viaturas, “poderá colocar em

causa a qualidade do serviço prestado aos cidadãos”.

- Que paralelamente a esta falta de escassez de recursos materiais, por força da aplicação do

novo Estatuto da PSP a ASPP/PSP estima que ‘este ano vai existir um défice de 500 elementos

da PSP’.

- Que nesse âmbito está previsto a passagem para a pré-aposentação cerca de 800 elementos,

não estando prevista a entrada de um número idêntico de elementos.

- Que a falta de meios humanos para além de pôr em causa o ‘rejuvenescimento do efetivo’, e

da ‘própria mobilidade para outros comandos’, poderá levar num curto espaço de tempo a uma

’redução bastante significativa do número de elementos policiais’



.Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer à Ministra da

Administração Interna, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que

antecedem, respostas às seguintes perguntas:

1 – Qual a percentagem de viaturas inoperacionais no Comando Metropolitano da PSP do

Porto?

2 - É verdade que tanto nas Brigada de Investigação Criminal, como na própria Unidade

Especial de Polícia existe um enorme défice de viaturas, como denúncia a ASPP/PSP?

3 – Qual o número de viaturas novas e o valor total de investimento em meios materiais

efetuados no Comando Metropolitano da PSP do Porto, no ano transacto?

4 - A lei de programação das infraestruturas e equipamentos das forças de segurança,

recentemente aprovada, contempla especificamente alguma verba para a renovação da

frota automóvel? Se sim, quanto?

5 – Qual o número de elementos da PSP que passaram ao regime de pré-reforma no ano

de 2016, e qual o número previsto para o corrente ano?

6 – Qual o número de novas admissões na PSP foi realizada em 2016 e qual o número

previsto para o corrente ano?

7 – Estando previstos para o corrente ano novos cursos para admissão de elementos

para a PSP, em que meses é que os mesmos estão previstos se iniciar e concluir?

Palácio de São Bento, sexta-feira, 24 de Fevereiro de 2017

Deputado(a)s

FERNANDO VIRGÍLIO MACEDO(PSD)

EMÍLIA SANTOS(PSD)

CRISTÓVÃO SIMÃO RIBEIRO(PSD)

CARLOS COSTA NEVES(PSD)

MARIA GERMANA ROCHA(PSD)

CARLA BARROS(PSD)

ANDREIA NETO(PSD)

JOSÉ PEDRO AGUIAR BRANCO(PSD)

LUÍS VALES(PSD)

PAULO RIOS DE OLIVEIRA(PSD)

MARCO ANTÓNIO COSTA(PSD)

FIRMINO PEREIRA(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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